

Tagesfahrt zum Weihnachtsmarkt nach Wiesbaden



mit Weihnachtskonzert des Musikvereins Obertiefenbach:

Samstag, 12.12.2015,

15.00 Uhr - 16.00 Uhr Wiesbaden (Rathausbühne)

Schloss, Rathaus und Marktplatz bilden die romantische Kulisse für den wunderschönen Wiesbadener Sternschnuppenmarkt im Herzen der Stadt. Die einheitlich im orientalischen Stil in den Farben Blau und Gold dekorierten Stände beherbergen Schätze der Handwerkskunst, süße Leckereien, winterliche Spezialitäten und Getränke für Groß und Klein. Nostalgische Karussells, sowie eine Kindereisenbahn lassen nicht nur Kinderaugen erstrahlen. Festlich ist auch der imposante 28 Meter hohe geschmückte Weihnachtsbaum anzusehen. In der daneben stehenden Krippe, die den Stall Bethlehem zeigt, kann man die geschnitzten lebensgroßen Holzfiguren bewundern. Täglich wechselnde Programm punkte wie Chöre, Bläserorchester, Turmbläser, Märchenerzählungen, Fantasiefiguren und vieles mehr sorgen für ein weihnachtliches Ambiente auf dem wie verzaubert wirkenden Wiesbadener Sternschnuppenmarkt.



Abfahrt: Sa., 12.12.2015, 13.00 Uhr vom Obertiefenbacher Bürgerhaus

geplante Rückfahrt: 19.00 Uhr ab Wiesbaden (Ankunft Obertiefenbach ca. 20.30 Uhr)

Für die Teilnahme ist eine frühzeitige verbindliche Anmeldung erforderlich. Mitwirkende Musiker zahlen keine Teilnahmegebühr, alle anderen (auch Angehörige) können sich durch Zahlung des Teilnahmepreises in Höhe von 10,-- Euro für Mitglieder sowie Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre (bzw. 15,-- Euro für Nichtmitglieder ab 16 Jahre) anmelden. Nur der Zahlungseingang gilt als Anmeldung!

Bitte den Teilnahmebeitrag bis spätestens Freitag, 04.12.2015, auf das Konto des Musikvereins, Konto-Nr. 191 102 912 bei der KSK Weilburg BLZ 511 519 19 (IBAN DE29511519190191102912), einzahlen und im Verwendungszweck die Namen der mitfahrenden Personen vermerken.

Verspätet eingehende Anmeldungen können nicht mehr berücksichtigt werden. Für nicht angemeldete bzw. verspätet angemeldete Personen besteht kein Anspruch auf eine Teilnahme. Der Obertiefenbacher Musikverein und die Dornburg-Musikanten aus Wilsenroth wünschen allen Teilnehmern bereits heute eine schöne und erlebnisreiche Tagesfahrt.